

ALL INSTALLATIONS SHOULD COMPLY WITH LOCAL ELECTRICAL CODES FOR FIXTURE MOUNTING AND WIRING METHODS. IF YOU HAVE ANY DOUBTS CONCERNING INSTALLATION CONTACT A QUALIFIED ELECTRICIAN.

FIXTURE IS PROVIDED WITH THE NECESSARY HARDWARE FOR INSTALLATION IN ACCORDANCE WITH A NEWLY POURED CONCRETE PAD. CONCRETE PAD MUST BE AT LEAST 13" SQUARE AND 18" DEEP.

- 1) On threaded end of J-bolts make a mark 2" from end.
- 2) Prepare area for concrete pad and pour concrete following manufacturers recommendations.
- 3) Pass J-bolt through hole in template until mark made in step 2 is at bottom edge of template.
- 4) Embed J-bolts in concrete pad until template sits on top of concrete pad. Care should be taken to insure J-bolts stay straight. Using post base make sure alignment of J-bolts is maintained being careful not to move bolts or come in contact with wet concrete.
- 5) Allow time for concrete to cure (reference manufacturers recommendations).
- 6) Remove template.
- 7) Place post base on top of concrete pad allowing J-bolts to pass through holes.
- 8) Secure post base in place using washers and hexnuts.
- 9) Align holes in bottom of post top with threaded holes in top of post base.
- 10) Secure post top and post base together using bolts.

TOUTES LES INSTALLATIONS DOIVENT ÊTRE CONFORMES AUX CODES D'ÉLECTRICITÉ LOCAUX CONCERNANT LE CBLAGE ET LE MONTAGE DU LUMINAIRE. EN CAS DE DOUTE CONCERNANT L'INSTALLATION, CONTACTER UN ÉLECTRICIEN QUALIFIÉ.

LE LUMINAIRE EST FOURNI AVEC LA QUINCAILLERIE NÉCESSAIRE À L'INSTALLATION AVEC UNE PLATE-FORME RÉCEMMENT CIMENTÉE. LA PLATE-FORME CIMENTÉE DOIT ÊTRE DE 33 CM SUR CHAQUE CÔTÉ ET DE 46 CM DE PROFONDEUR.

- 1) Sur les extrémités filetées des boulons en J, tracer un repère à 5 cm de l'extrémité.
- 2) Préparer la surface pour la plate-forme cimentée. Verser le ciment selon les recommandations du fabricant.
- 3) Passer le boulon en J par le trou dans le modèle jusqu'à ce que le repère marqué au cours de l'étape 2 atteigne le bord inférieur du modèle.
- 4) Enrober le boulon en J dans la plate-forme jusqu'à ce le modèle se trouve sur la section supérieure de la plate-forme cimentée. Veiller à ce que les boulons en J restent bien droits. En se servant de la base du montant, veiller à ce que l'alignement des boulons en J soit bien maintenu. Prendre soin de ne pas déplacer les boulons ou les mettre en contact avec le ciment frais.
- 5) Attendre que le ciment ait bien pris (se reporter aux recommandations du fabricant).
- 6) Retirer le modèle.
- 7) Placer la base de montant sur la section supérieure de la plate-forme cimentée en laissant les boulons en J passant par les trous.
- 8) Fixer la base du montant à l'aide des rondelles plates et des écrous hexagonaux.
- 9) Aligner les trous en bas des montants aux trous filetés situés sur la section supérieure de la base du montant.
- 10) R assembler la section supérieure et la base montant à l'aide des boulons.

INSTRUCTIONS

For Assembling and Installing Fixtures in Canada
Pour L'assemblage et L'installation Au Canada

